
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Río Negro / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

06 de enero, 2022. 
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Departamento de Recursos Humanos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Orden de Servicio. 

Se comunica a todas las dependencias municipales que con motivo del 

feriado 6 de enero de 2022 trabajarán los funcionarios afectados a los 

siguientes servicios: 

- Inspectores de Tránsito 

- Planta Potabilizadora Las Cañas 

- Mantenimiento Las Cañas 

- Serenos 

- Necrópolis 

- Recolección domiciliaria 

- Barrido 

- Personal Choferes dependiente de Secretaria DGO 

- Tenencia Responsable 

- Turismo: 

1. Centro de visitantes Barrio Anglo 

2. Estación Fluvial de Nuevo Berlín 

3. Galpón de Piedra de San Javier 

4. Personal Balneario Las Cañas, Puerto Viejo, El Sauzal y Paso de Las 

Piedras 

5. Centro de información Turístico 

- Terminal de Ómnibus: Control y mantenimiento  

- Deporte: Plaza Bozzo, Piscina y Polideportivo 

Se  solicita que a los efectos de minimizar la generación de horas extras, estos 

servicios sean cubiertos en lo posible con personal contratado. 

La organización de los turnos queda a cargo de los encargados de cada 

área.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Intendencia realiza un llamado a interesados en auspiciar 

el evento Reina de “Las Cañas” 2022. 

La actividad tendrá lugar en el Balneario, el día 05 de febrero, anfiteatro 

“Los Paraísos”. 

Mediante resolución Nº 14, firmada por el Intendente de Río Negro Dr. 

Omar Lafluf y el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, se resuelve: 

llámese a interesados en expresar su interés en participar como 

“auspiciantes” de dicho certamen.   

Las posibilidades son las siguientes:  

- Aporte económico. 

- Aporte en bienes y/o servicios vinculados a la organización del 

evento.  

Las empresas seleccionadas como auspiciantes contarán con 

presencia institucional de la siguiente manera: 

- Mención en la comunicación general que se realice del evento, 

en prensa, conferencias y redes sociales. 

- Espacio en pantallas a los lados del escenario del evento, para 

logo institucional y materiales promocionales, previa aprobación 

por parte de la Intendencia. 

- Mención durante la locución  del evento por parte de los 

maestros de ceremonia.     

 

 

 



 

 

 

Las empresas interesadas en auspiciar el evento, deberán establecer en 

la oferta: 

- Datos comerciales del oferente según su estatus  jurídico y de los 

representantes legales del mismo. 

- Categoría por la que expresan su interés, descripción y/o monto de los 

bienes y servicios que ofertan por la misma. 

- Detalle de las condiciones en las que se realizarán las aportaciones 

económicas y/o de bienes y servicios que se ofertan.  

Las mismas deberán presentarse en sobre cerrado en el Departamento 

de Turismo, Calle 33 Orientales, entre Rincón y Haedo, hasta el lunes 10 

de enero de 2022, hora 14:00. 

Por consultas referidas al presente llamado previas al cierre de la 

expresión de interés, dirigirse al correo electrónico: 

turismo@rionegro.gub.uy  
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Algorta – Tres Quintas / 

El Intendente Omar Lafluf recibió en Río Negro a las 

autoridades del Banco República.  

 

 

 

 

 

 

 

 

En ambas localidades del departamento se desarrollaron reuniones con 

productores agropecuarios y apicultores.  

Participaron del encuentro, Directores de diferentes reparticiones de la 

comuna, Alcaldes, de Nuevo Berlín y San Javier, Coordinador del nuevo 

Centro Pymes en Fray Bentos, entre otros actores locales vinculados a la 

temática.  

Por el BROU estuvieron, su Director Pablo Sitjar, Gustavo Gomila Sub 

Gerente General del Área Comercial, Juan Carlos Carro Gerente de 

Negocios del Área Corporativa, Álvaro Debali Ejecutivo de cuentas y 

Beatrix  Peluffo Asesora de créditos (BROU Paysandú). 

En Algorta se escucharon planteos y se dio a conocer diversas líneas de 

créditos con las que ya cuenta el Banco República y de las que muchas 

veces poco se conoce por parte de los que integran estos rubros de la 

producción. Se pusieron a la orden herramientas de financiación y 

mecanismos que den apoyo para recuperar los daños y las perdidas por 

efecto, tanto de la sequía como de los incendios forestales.  

En esa zona hay mucha necesidad de alimentación y agua para el 

ganado. En ese sentido se conversó acerca de la idea planteada por la 

Liga de Trabajo de Guinchón (Paysandú), quien ofrece para llevar a 



 

 

cabo un “hotel de terneros”, donde se pueda llevar esa producción, 

que no cuenta con las posibilidades, para hacer el destete con ración.  

Otro asunto que quedó adelantado en la charla, es la posibilidad de 

formar próximamente una sociedad de productores de esa parte de Río 

Negro, con el fin de que ésta, desde la Comisión Especial de Algorta, 

mantenga estrecho vínculo con la Intendencia, para canalizar 

inquietudes y recibir respaldo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tres Quintas. 

Las consultas formuladas a las autoridades del BROU, fueron muchas, 

fundamentalmente de los apicultores, que tienen una enorme 

preocupación porque en un momento vieron destruirse demasiado 

esfuerzo y dedicación, lo que les llevará mucho tiempo subsanar y 

solicitan, que de llegar a utilizar una línea de crédito, ésta sea a más 

largo plazo a lo establecido de un par de meses.  

Por otra parte se mencionó un proyecto, en el que ya viene trabajando 

el Intendente Lafluf con los organismos competentes y el BROU está 

dispuesto a apoyar con sus líneas de créditos a cinco años y con un 

interés muy bajo, tiene que ver con la realización de 30 pozos 

semisurgentes para las colonias de San Javier, Luis Alberto de Herrera y 

Ofir.             

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Fray Bentos / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Las Cañas / 

Actividades de Verano – Departamento de Turismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

San Javier / 

Comenzaron las inscripciones para participar de la Escuela 

Municipal de Kayak. 

Continúa el registro de 

interesados éste jueves y viernes 

de 8:00 a 10:30 y en la tarde de 

18:00 a 19:30 en el Galpón del 

Molino.  

Se pueden anotar niños/as y 

jóvenes de 8 a 18 años en una 

categoría, los mismos deben de 

concurrir acompañados de 

padre, madre o tutor, llevar 

fotocopia de Cédula de 

Identidad y carnet del niño y 

adolescente.  

Para la categoría mayores de 18 

años, presentar copia de cédula 

de identidad. Las actividades comenzarán el próximo lunes 10 de enero 

de 2022, en la playa local. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Algorta / 

El Intendente recibió en Algorta a la Ministra (i) de Desarrollo 

Social. 

En el marco de la visita a las 

localidades afectadas por 

los incendios forestales la 

Secretaria de Estado (i) 

Andrea Brugman llegó a la 

localidad para interiorizarse  

del estado de situación. 

En la oportunidad mantuvo 

una reunión informativa y de 

trabajo con el equipo de la 

Dirección Departamental, encabezado por la Directora Mariana 

Mascareña, el Dr. Omar Lafluf, la Directora y Subdirectora de Políticas 

Sociales, Patricia Amarillo y Viviana Núñez, respectivamente, el 

Subdirector de Descentralización, Matías Rodríguez y el Secretario de la 

Comisión Especial de Algorta, Gabriel Beloqui. 

El jefe comunal destacó la presencia de los ministros, lo que habla de la 

importancia que le da el Gobierno nacional a lo sucedido en el 

departamento. 

Se habló de diferentes situaciones que se originan, como por ejemplo, 

vecinos que están viviendo cerca del vertedero y que si bien se los asiste 

con lo necesario habría que buscar una solución definitiva. 

Otro de los asuntos tratados tuvo que ver con el funcionamiento de los 

merenderos.  

No se está recibiendo apoyo y están en funcionamiento solo con los 

aportes de la Intendencia. 

Al merendero de Algorta concurren más de 25 niños/as. 

Se plantearon las dificultades que tiene la policlínica; la falta de 

médicos en el medio rural y la concreción, a corto plazo, de un 

consultorio médico móvil. 

También se habló de la entrega de canastas, cuantos beneficiarios hay, 

cuales son los sistemas que se están utilizando y de que forma se 

podrían reforzar, aportando más cantidad de alimentos. 



 

 

La oportunidad fue propicia para avanzar en otros temas que tienen 

que ver con la realidad social de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Algorta / 

La población infantil de Algorta vivió momentos de alegría y 

emoción esperando los Reyes Magos. 

Sandra Fraga, Secretaria (i) 

de la Comisión Especial de 

Algorta informó que en 

forma coordinada con 

Políticas Sociales se organizó 

una actividad en el marco 

del Día de los Reyes Magos. 

La comunidad vio con muy 

buenos ojos la concreción 

de esta tradicional “movida” 

de enero, que se realiza por primera vez en el lugar. 

Desde muy temprano los niños/as esperaban la llegada de Melchor, 

Gaspar y Baltasar para entregarles notas y sacarse fotos. 

Se valoró especialmente esta instancia de disfrute en familia, tras los 

momentos de incertidumbre por los incendios en la zona.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Young / 

Se realizó reunión con productores afectados por los 

incendios forestales. 

El encuentro se cumplió en 

instalaciones del Centro Socio 

Cultural y estuvieron presentes 

el Intendente Omar Lafluf, el 

Director de la Unidad de 

Descentralización del MGAP 

Luis María Carresse, la 

Directora departamental del 

MGAP Dra. Fabia Fernández, 

el Director de Desarrollo de la 

comuna Ing. Agr. Alfredo Irureta, los Alcaldes Dra. Mercedes Long 

(Young) y  Hernán Godoy (Nuevo Berlín). 

Se comenzó a trabajar en la actualización de cifras y las áreas 

damnificadas y en la evaluación y coordinación de las acciones a 

seguir. 

Se habló de la cantidad de animales en problemas, los alambrados y las 

soluciones para la alimentación, fardos, ración y agua. 

Las empresas forestales ya comenzaron a trabajar en la recuperación 

de metros cuadrados de alambrado. 

En las inmediaciones de la colonia rusa hay aproximadamente 400 

animales. 

Se conversó de la situación de los apicultores, los que sufrieron un daño 

importante y se evaluará el alcance de las pérdidas. 

Hay ocho caballos con los vasos afectados por el calor del piso y por 

ahora no se han registrado reportes de animales que hayan sufrido 

quemaduras. 

La emergencia agropecuaria se extendió a la zona afectada por los 

incendios y por el momento son cuatro las seccionales en Río Negro, 

4ta, 5ta, 7ma y 9na, en el correr de las horas se pueden incorporar otras 

más. 

Para la zona de San Javier ya llegó un viaje de ración y fardos.  



 

 

Nuevo Berlín / 

Personal de Obras sigue avanzando en la transformación de Plaza 

Romay en la conformación de camineros, mientras personal de 

“Uruguay Trabaja” pinta canteros de dicho espacio. 

Desde Parques y Jardines, se acondicionaron canteros de moteles 

municipales, los que ya recibieron a los primeros ocupantes de la 

temporada. 

Se realizó cortes de pasto sobre varias arterias de la localidad y en 

diferentes barrios, personal de barrido trabajó sobre calles de la zona 

céntrica.  

En Recolección de Residuos NO Domiciliarios, las tareas fueron entre 

Argentina, Alemania, 18 de Julio y Romay con una retro y un camión. 

 

 


